
  
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

0 25/10/2022 LEGISLATIVO 

Comentario / José Medina Mora (Presidente nacional de Coparmex) 

 

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- “No nada más en Coparmex sino en los organismos de la 

sociedad civil, los ciudadanos que estamos alertas a esta propuesta, nos parece que no es un momento 

para hacer una reforma electoral. Los expertos internacionales hablan de prácticas que en esta iniciativa 

irían justo en contra, como la elección directa de los consejeros del INE y la eliminación de los organismos 

electorales estatales. Creemos que el INE tal como está es una institución ejemplar, no sólo para México 

sino a nivel internacional”. 

https://drive.google.com/file/d/186fnutJ1ACVO3HrJ5HE8fO4V16DRaJEi/view 
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